

Kepala Desa Paopao Gelar Kerja Bakti Sambut Yonif Raider 700

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.ARNESSIO.COM

Dec 16, 2024 - 21:07



Kegiatan kerja bakti dihalaman kantor Desa Paopao sebagai bagian dari persiapan menyambut kedatangan Yonif Raider 700 Wira Yuda Cakti Raider

BARRU– Kepala Desa Paopao, Syamsul Bahri.S.E.,M.M bersama staff dan Anggota Koramil Kecamatan Tanete Rilau menggelar kegiatan kerja bakti dihalaman kantor Desa Paopao sebagai bagian dari persiapan menyambut kedatangan Yonif Raider 700 Wira Yuda Cakti Raider, yang akan berpartisipasi

dalam rangkaian peringatan Hari Juang Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI AD) ke-79.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan semangat gotong royong pada hari Senin, 16 Desember 2024.

Kerja bakti ini bertujuan untuk membersihkan area sekitar halaman kantor Desa Paopao yang akan digunakan untuk persinggahan, dalam rangkaian kegiatan penyambutan pasukan Yonif Raider 700.

Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menciptakan suasana yang bersih dan nyaman bagi kedatangan tamu-tamu penting dari kalangan TNI AD.



Syamsul Bahri.S.E.,M.M, selaku Kepala Desa Paopao, mengajak semua untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini sebagai bentuk dukungan terhadap TNI dan mempererat silaturahmi antara aparat desa dengan jajaran TNI AD.

“Semoga melalui kerja bakti ini, kita dapat menyambut kedatangan Yonif Raider 700 dengan penuh rasa hormat dan semangat kebersamaan. Ini adalah momen yang sangat berarti bagi kita semua sebagai warga negara yang peduli terhadap tugas dan pengabdian TNI,” ujar Syamsul.

Hari Juang TNI AD ke-79 tahun 2024 merupakan perayaan yang mengingatkan masyarakat akan pengorbanan dan dedikasi TNI dalam menjaga kedaulatan negara.

Rangkaian acara ini akan melibatkan berbagai kegiatan, termasuk karya bakti di bola pitue Angkringan kota Barru dan kegiatan pelepasan peserta anggota TNI di Alun alun 1 Platon infanteri dan pengawal 1 Platon banpur.



Kegiatan kerja bakti ini juga mendapat sambutan positif dari warga Paopao, yang merasa bangga dan terhormat dapat berkontribusi dalam persiapan acara besar ini.

Diharapkan, kedatangan Yonif Raider 700 akan membawa dampak positif bagi keharmonisan dan kesejahteraan masyarakat Paopao dan sekitarnya.

(mhh)